
ACCESSING THE NETWORK 
CARD OUTSIDE THE LAN

1. Open the InsightPower EZSetting Setup program for the network card
2. In the “User Limitation” section on the bottom left of the Configuration screen
3. Ensure “Allow Any” option is selected for all users who need access to the card(s) from 

outside the LAN

Q: How can this be achieved for currently installed network cards? 
A: 
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Issue: User is unable to access the network management card outside of their local area network (LAN).
Product Line: SNMP-NV6

For additional help with troubleshooting, reach out to our local technicians at  
support@minutemanups.com or 972.446.7363

Recieving this message? 

Follow these steps: 

To change the settings for existing network cards, an authorized user must access the 
network card while connected to the same Local Area Network (LAN) as the card. This 
can be done through either the card’s web interface or by using the EZSetting 
program. After logging in with a valid password for your user account, change “User 
Limitation” from ‘In The LAN’ to ‘Allow Any’ for the applicable users.



ACCÉDER AU RÉSEAU
CARTE HORS DU LAN

Question:L'utilisateur ne peut pas accéder à la carte de gestion réseau en dehors de son réseau local (LAN). Gamme 

de produits :SNMP-NV6

Vous recevez ce message ?

Suivez ces étapes :
1. Ouvrez le programme de configuration InsightPower EZSetting pour la carte réseau
2. Dans la section « Limitation de l'utilisateur » en bas à gauche de l'écran de configuration
3. Assurez-vous que l'option « Autoriser tout » est sélectionnée pour tous les utilisateurs qui ont besoin d'accéder à la ou aux cartes depuis l'extérieur 

du réseau local

Q : Comment cela peut-il être réalisé pour les cartes réseau actuellement installées ?

R : Pour modifier les paramètres des cartes réseau existantes, un utilisateur autorisé doit accéder au
carte réseau tout en étant connectée au même réseau local (LAN) que la carte. Cela peut être fait via 
l'interface Web de la carte ou en utilisant le programme EZSetting. Après vous être connecté avec un mot 
de passe valide pour votre compte utilisateur, modifiez « Limite utilisateur » de « Dans le réseau local » à « 
Autoriser tout » pour les utilisateurs concernés.

Pour obtenir de l'aide supplémentaire en matière de dépannage, contactez nos techniciens locaux au

support@minutemanups.com ou 972.446.7363
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Pour obtenir les renseignements les plus à jour, veuillez consulter la traduction originale en anglais. Si vous avez des questions sur l’exactitude des 
spécifications traduites, des informations de garantie, des caractéristiques du produit, etc., veuillez contacter notre équipe de service à la clientèle.
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